

(力) 医療・介護関係者の研修 (対象: 多職種)



コロナ禍において「オンライン上映会」を実施

タイトル	視聴期間	参加人数	視聴者感想 (一部抜粋)
ピア まちをつなぐもの	8/7~8/12	40人	<ul style="list-style-type: none">・演出がリアルで共感が持てた・在宅医療はその人の人生に寄り添う事で「生きる」お手伝いができる・「最期を生き切る」には多くの支えが必要・医療・介護従事者と家族連携が大切。それぞれの結集力でチーム医療が何倍にも充実する・何でも話せる関係づくりが必要・利用者さんの笑顔が見たいという初心を思い出した・一人の力でなくピア（チーム）で支え合っていく事が暖かな世の中を作る <p>【オンライン研修への感想】</p> <ul style="list-style-type: none">・イベント会場や研修会への参加が難しいのでオンライン上映はありがたい・いつでも隙間時間を使ってみられます・普通の研修会以上に心に残る良い機会でした
ピア まちをつなぐもの	2/18~2/23	40人	
ケアニン 心に咲く花	2/25~3/2	60人	